

Sáez de Cosculluela: «Tendremos una actitud abierta y dialogante»

Cerró el turno de intervención el señor Sáez de Cosculluela, en representación del grupo parlamentario socialista.

Para el señor Cosculluela, el debate tuvo un alcance y resonancia históricos, ya que «los socialistas han luchado en favor de la libertad, tan enraizada en nuestro corazón».

Más adelante dijo que «en el trámite o turno que nos corresponde queremos dejar patente que nuestro grupo, que se sustenta en el Partido Socialista Obrero Español, está formado por diputados que tenemos el mandato moral, en nombre de un electorado y de la historia de un partido, con el que apoyamos un programa de convivencia y progreso material y moral para nuestra Patria».

Tras señalar el apoyo de su grupo a la investidura de Felipe González, el señor Cosculluela precisó que la actitud del grupo socialista sería en todo momento abierta y dialogante.